

私の履歴書

釜本 邦茂

⑧

東南アジア遠征のゴールラッシュが効いたのか。1964年4月から東京五輪代表候補による最終合宿を行った。四十数人知が来た。

の選手を3カ月間にわたって拘束、ふるいにかける。昨年、ラグビーのワールドカップで大奮戦した

「エディー・ジャパン」のような強化の方法だった。

全選手が千葉県検見川の東大グラウンドの寮で寝泊まりした。午前中はそれぞれ所属の会社や大学に通い、夕食を挟んで午後と夜間に練習がある。私は岡野俊一郎コーチにつきつきりでしごかれた。内容は基本の繰り返し。Pマーク付近でゴールに背を

向けて立ち、岡野さんが矢継ぎ早に投げるどんなボールもダイレクトで打つ特訓もあった。生き残るには点を取る以外にないと必死だった。

右足シューは様になって

空中戦は不可避だから連日連

夜、このペンドルで鍛えられ

光夫両先輩はポジション柄、私とCBの小城得達、鎌田

空中戦は不可避だから連日連夜、このペンドルで鍛えられ

たま頭でたたいたのがベンチを変え、自分の最高到達点でたくように調節もできた。

アに行く者との振り分けが発表された。東京五輪に出られたま頭でたたいたのがベンチ

ルボールだ。体育館の屋根からヒモでつるし、プランコのように入シングさせたボールをミートする。ヒモで高さを

たま頭でたたいたのがベンチ

3カ月間怒とうの特訓

欧洲遠征後 五輪代表に選出



日本代表を見守る岡野さん(右)

—フォート・キシモト提供

国選抜戦から11試合連続フル出場、9月8日のイス・グラスホッパーとの最終戦でゴールも決めた。7月28日、ボルゴグラードでのソ連選抜戦でFWの渡辺正さんがケガをしてボールの芯をとうえないどきりにはじけない。ボレーの練習にも有効でフォーム固定が描けるのを思い出し、左足に神経を通わせようと左手でご飯を食べることもした。

今でも忘れ難いのは「魔の叫ぶのを懸命にこらえた。

欧洲遠征は7月17日に横浜を出航。カーテンを開けたら

月12日、五輪代表が発表され

た。総勢19人。学生は杉山隆一(明大)、小城(中大)、横山謙三(立大)、森孝慈(早

大)、山口芳忠(中大)、そ

れた。高く跳べば邪魔者がいる

丘陵を使ったクロスカントリーニングの組み合わせ。

きたが、岡野さんは「一つじた。空中でエビのように反つや相手にすぐに覚えられる。左足でも打てるようになれ」と促す。中学の数学の先生が右手と同じように左手でも図が描けるのを思い出し、左足の練習にも有効でフォーム固定のためにこれほど確かなものはないが、いつからか日本の練習場で見かけなくなつた。

した先輩たちの胸中を思い、「釜本」と呼ばれた。落選したとと思った。

欧州から帰国してすぐの9月12日、五輪代表が発表され

た。総勢19人。学生は杉山隆一(明大)、小城(中大)、横山謙三(立大)、森孝慈(早

大)、山口芳忠(中大)、そ

れた。高く跳べば邪魔者がいる

丘陵を使ったクロスカントリーニングの組み合わせ。

が鳴り、食堂の間にドラ

が鳴り、食堂に行つても重油

の匂いと搖れで喉を通らな

して私の6人だった。

(日本サッカー協会顧問)